

**Senioren trafen sich im Gasthaus Waldblick am 05.09.2023
Prackenbach:**

Eigentlich wollten die Prackenbacher Senioren einen Ausflug mit dem Zug nach Bayerisch Eisenstein unternehmen. Da jedoch diese Strecke von Zwiesel nach Bayerisch Eisenstein gerade repariert wird, stand dazu nur ein Schienenersatzverkehr zur Verfügung, das für die Senioren zu anstrengend gewesen wäre.

Daher beschloss man kurzerhand, dies am 10. Oktober 2024 nachzuholen, wenn die Strecke wieder in Ordnung ist. Deshalb traf man sich beim Bürgerhaus Prackenbach, bildete Fahrgemeinschaften und fuhr zum nahegelegenen Gasthaus Waldblick in Waldfrieden und lies sich dort Kaffee und Kuchen schmecken, der von der „Seniorenkasse“ bezahlt wurde.

Da seit dem letzten Treffen ein Monat vergangen war, gab es wieder viel zu erzählen. Pfarrer Pater Johnson ging auch von Tisch zu Tisch und unterhielt sich mit den „Junggebliebenen“.

Seniorenteamleiterin Gerlinde Zweck bedankte sich bei allen für Ihr Dasein und lud für den zukünftigen Ausflug mit der Bahn am 10.10.2024 nach Bayerisch Eisenstein ein.



Die Senioren im Gasthaus Kolmer Waldfrieden (stehend: Leiterin Gerlinde Zweck) Fotos: Ferdl Klement



Die Senioren mit Pater Johnson (im Vordergrund Mitte) im Gasthaus Waldblick - Fotos: Ferdl Klement



Die Senioren im Gasthaus Kolmer Waldfrieden (stehend: Leiterin Gerlinde Zweck) Fotos: Ferdl Klement